



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Des représentants du Patriarcat de Moscou ont participé à une manifestation organisée par le Comité du conseil des ministres de l'Europe pour la dimension religieuse du dialogue interculturel



Des consultations avaient lieu les 9 et 10 novembre 2016 à Strasbourg sur le thème « le Rôle de l'enseignement dans la prévention du radicalisme menant au terrorisme, à l'extrémisme et à la violence ». Semblable manifestation, sur différents thèmes de l'actualité sociale en Union européenne, a lieu tous les ans, sous l'égide du Comité des ministres du Conseil de l'Europe, depuis 2008.

Le représentant permanent de l'Estonie, pays-président du Comité des ministres, K. Kivi, a salué l'assistance au nom des dirigeants du Conseil de l'Europe, suivi de Gabriella Battaini-Dragoni, adjoint au secrétaire général du Conseil de l'Europe, Pedro Agramunt, président de l'Assemblée parlementaire

du Conseil de l'Europe, et Michel Aguilar, président de la Commission des droits de l'homme de la Conférence du Conseil de l'Europe des organisations internationales non-gouvernementales.

L'Église orthodoxe russe était représentée par le vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Philarète (Boulekov), et l'higoumène Philippe (Riabykh), représentant du Patriarcat de Moscou auprès du Conseil de l'Europe. Les organisations religieuses de Russie avaient également délégué le président de la Direction spirituels des musulmans de la République de Tatarstan, le président de l'Union des musulmanes de Russie, le vice-président de la Société impériale orthodoxe de Palestine.

Des représentants du Patriarcat de Constantinople, de l'Église orthodoxe roumaine et du Patriarcat de Serbie, ainsi que des représentants de l'Église catholique romaine, de l'Église apostolique arménienne, des communautés protestantes, des communautés musulmanes, juives et bouddhistes des pays membres de l'Europe, ainsi que d'organisations non religieuses, participaient à la rencontre. Des représentants d'organisations non gouvernementales, du monde de la science, des médias, des diplomates étaient également invités.

Durant deux jours, les participants ont discuté de deux thèmes principaux : l'étude des valeurs civiles démocratiques dans le contexte de la diversité culturelle et religieuse, le renforcement du rôle de la femme et de la famille dans la lutte contre la radicalisation et l'extrémisme. Les résultats des consultations seront présentés au Comité des ministres du Conseil de l'Europe et serviront de matériau pour le travail de cette organisation internationale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49048/>